

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:  
FRANZ XAVER FRIEDRICH

218

Wien, am 1. August 1933

## Städtische Subventionen für das Wiener Kunstgewerbe.

In der vergangenen Woche hielt das Kuratorium des Gewerbe-förderungsinstitutes der Stadt Wien unter dem Vorsitz des amtsführenden Stadtrates Honay eine Sitzung ab, in der Direktor Dr. Vetter berichtete, dass im heurigen Jahr bereits rund 12.000 Schilling aus den Mitteln des Institutes zur Förderung von kunstgewerblichen Vereinigungen und Veranstaltungen ausgegeben wurden. An erster Stelle stehen die Wiener Gobelinmanufaktur und der Oesterreichische Werkbund mit je 3.000 Schilling; die Internationale Modewoche wurde mit 1.500 Schilling subventioniert, die Aktion "Kunstgewerbe fürs Volk" und die Neue Wiener Werkstätte erhielten je 1.000 Schilling, für die Schulkurse der Wiener Graphischen Gesellschaft und für den Verband der Absolventen der Wiener Kunstgewerbeschule wurden je 500 Schilling aufgewendet und schliesslich wurden einige kleinere kunstgewerbliche Voranstaltungen finanziell unterstützt. Das Kuratorium genehmigte diese Subventionen und stimmte auch der für das zweite Halbjahr 1933 geplanten kunstgewerblichen Förderungsaktion einhellig bei.

.....

## Entfallende Sprechstunde.

Am kommenden Donnerstag entfällt die Sprechstunde bei amtsführendem Stadtrat Honay.

.....

## Ausgestaltung des städtischen Sanitätsbetriebes.

Im städtischen Sanitätsbetrieb sind kürzlich drei neue Krankentransportautomobile modernster Bauart in den Dienst gestellt worden. Bei diesen neuen Krankentransportautomobilen erfolgt die Verladung des Kranken nicht mehr seitlich, sondern auf Laufschiene durch die Rückseite des Wagens, wodurch eine wesentliche Vereinfachung der Verladung des Kranken erzielt wird. Durch diese Neuanschaffung sind Leistungsfähigkeit und Schlagfertigkeit des städtischen Sanitätsbetriebes neuerlich erhöht worden.

.....

## Platzkonzert vor dem Rathaus.

Die von der Gemeinde Wien bisher vor dem Rathaus veranstalteten Platzkonzerte haben in allen Kreisen der Bevölkerung den stärksten Widerhall gefunden. Das nächste Platzkonzert vor dem Rathaus findet übermorgen, Donnerstag, statt. Das Konzert dauert von 17 Uhr bis 19 Uhr und ist für jedermann frei zugänglich.

.....